

**COMMUNIQUÉ**  
Diffusion immédiate

## **Un quatrième record de suite pour le Centre de Canot-Kayak Richmond !**

**Richmond, 20 février 2022** - Le Centre de Canot-Kayak Richmond a connu une autre saison exceptionnelle en 2021, avec une augmentation de 19 % de la fréquentation. En deux ans, nous cumulons une croissance de 53 % de l'achalandage.

De plus en plus populaire depuis 2018, le Centre de Canot-Kayak Richmond a reçu 2 512 visiteurs entre la mi-juin et la fin septembre 2021. Ce nombre représente un record pour une 4<sup>e</sup> année consécutive. Cette popularité permet au Centre de Canot-Kayak Richmond d'occuper une position majeure dans le tourisme du Val-Saint-François.

L'appropriation locale grandit chaque année, avec le rabais de 20 % accordé aux citoyens de Richmond ainsi qu'aux clients de services d'hébergements touristiques. Les adeptes peuvent maintenant procéder à leurs réservations en ligne.

De plus, ce service municipal travaille actuellement afin de bonifier son offre pour la prochaine saison. En effet, en plus d'élargir le service de navette, nous développons présentement un circuit « balado historique » qui sera gratuit. Nous sommes également à mettre en place un partenariat avec les restaurateurs locaux.

Nous vous invitons à visiter le site internet [canotkayak.weebly.com/](http://canotkayak.weebly.com/) afin d'en connaître davantage sur cette offre touristique unique dans la région.

- 30 -

**Source :** François Séguin  
directeur du service récréatif  
819 826-3789, poste 306  
[loisirs@ville.richmond.qc.ca](mailto:loisirs@ville.richmond.qc.ca)

photo jointe : Kayak - 2021.jpg  
crédit photo : Corporation du Pays de l'Ardoise